

Los abusos no son sólo de Oxfam, presidente de Haití



Londres, 17 feb (ansa).- El escándalo de abuso sexual que golpeó con dureza a la organización no gubernamental Oxfam 'es solo la punta del iceberg', afirmó el presidente de Haití, Jovenel Moise.

El mandatario reveló que incluso algunos miembros de Médicos Sin Fronteras (MSF) han sido repatriados de su país por 'mala conducta'.

De acuerdo con Moise, otras organizaciones de caridad deben ser investigadas por haber encubierto escándalos de abusos sexuales tras el terremoto que devastó Haití en 2010.

'El caso de Oxfam es la parte visible del iceberg', dijo Moise, según reportó hoy el diario británico The Telegraph.

'No es solo Oxfam, hay otras ONGs en la misma situación, pero ocultan información dentro de ellas. Debería haber una investigación de otras entidades que han estado trabajando en el país desde 2010.

Por ejemplo, 'MSF tuvo que repatriar a 17 empleados por mala conducta, pero no dio detalles de lo que había pasado', agregó el presidente de Haití.

MSF, por su parte, dijo que investigaría incluso aún cuando no está claro si el presidente se refería a un año en particular o al posterior al terremoto en Haití.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/155418-los-abusos-no-son-solo-de-oxfam-presidente-de-haiti>



Radio Habana Cuba